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Trotz mehrerer Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung und klaren Bürgervoten im 
Bürgerhaushalt ist der Bau des Radweges zwischen Schlaatz und Stern immer noch nicht begonnen 
worden. Eigentlich steht dieses wichtige Vorhaben seit 2001 an, da diese intensiv genutzte Verbindung 
Teil des BUGA-Radwegenetzes war.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wann wird mit dem Bau des Radweges zwischen Schlaatz und Stern begonnen?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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